



AS : fin de saison !

publié le 14/06/2018

Mercredi 13 juin 2018 :

Le district de La Rochelle organisait la seconde édition d'un mini-raïd à destination des benjamin(e)s pour célébrer la fin de la saison sportive scolaire au Bois Plage en Ré (autour des plages des Gollandières et Bidon 5 et du stade de football, merci à la commune du Bois Plage d'avoir autorisé cette manifestation).

Les collèges de La Rochelle, Saint-Martin, Marans, Dompierre ont répondu présents, 2 à 4 équipes mixtes de 6 élèves représentaient chacun des établissements

L'association sportive du collège Maurice Calmel qui compte 88 licenciés benjamins et benjamines (sur 156 licenciés au total) a présenté 4 équipes.

Le but de la journée n'était pas d'établir un classement mais de permettre aux jeunes de se rencontrer autour d'activités diverses qu'ils ont peu (ou pas) l'occasion de pratiquer.

Au menu de la journée : volley-plage (en 3 contre 3), Sand-ball (les buts marqués en réalisant une figure sont bonifiés), course d'orientation (nous n'avons perdu personne !), tir à la sarbacane (quand on est maladroit on hérite d'une pénalité de course), molkky (les plus adroits remportent la partie, ligne de vie (parcours au sol entre les arbres en restant attaché à une ligne de vie), disque-golf (jeu d'adresse) et paddle (pas toujours facile avec les vagues et le vent).

Les élèves ont donc participé à toutes ces activités, par équipe, se déplaçant en autonomie sur le site à l'aide d'un road-book (les limites de sécurité étant définies et connues de tous) . Ils ont pris du plaisir à participer, la météo étant au rdv pour permettre de bonnes conditions de jeu.

On remercie le Ré Beach Club de nous avoir permis d'accéder au stadium de beach-volley pour y organiser les rencontres de volley et de sand-ball mais aussi pour permettre aux élèves de déposer leurs sacs et de pique-niquer à l'ombre.

En bref une belle journée de clôture, avec des courbatures, a priori pas de coups de soleil cette année (nos élèves ont globalement été raisonnables avec la crème solaire !), des litres d'eau pour se réhydrater, des aventures (le paddle ce n'est pas si facile !) ...des souvenirs.

Merci aux élèves pour cette belle année (on n'oublie pas les grands !), aux organisateurs de cette journée, à la direction du collège qui nous autorise à faire participer nos élèves à un grand nombre d'activités, aux parents qui ont bien voulu que leurs enfants sacrifient quelques heures de travail scolaire pour participer ...A l'année prochaine !

Vous trouverez quelques photos de nos équipes dans le portfolio.

Fin de tous les entrainements et de toutes les compétitions pour cette année, les profs d'EPS vous donnent rendez-vous au mois de Septembre pour une nouvelle saison au sein de l'association sportive du collège.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.